

Jueves 30 de Septiembre del 2010

El Financiero México, en grandes ligas; primer latinoamericano en el WGBI Clara Zepeda Hurtado México debe cuidar el voto de confianza que los inversionistas extranjeros le dan con su entrada al índice WGBI, pues un descuido en sus finanzas públicas le costaría su salida y el abandono de un "elevado" flujo de capital internacional. Oficialmente, mañana entran los bonos del gobierno mexicano al índice World Government Bond Index (WGBI) de Citigroup. El anuncio, a principios de abril, de la inclusión de los bonos M en el índice global de deuda soberana ha implicado un flujo de divisas para el país de entre 12 a 15 mil millones de dólares, estima Arka Casa de Bolsa.P.C. WGBI, sistema financiero Entrarán al país hasta 2.8 mil mdd más (Clara Zepeda Hurtado) Tras la inclusión oficial de México en el WGBI, cerca de 2.8 mil millones de dólares están por entrar al país durante el último trimestre del año. De acuerdo con Banamex-Citi, los flujos que faltan por ingresar al país, que se estiman en alrededor de dos y 2.8 mil millones de dólares, no lo harán mañana, sino que será un proceso paulatino hasta finales de 2010. Desde el anuncio de la inclusión de México al WGBI se vienen dando entradas de flujos de capital al país, adelantándose a la fecha de admisión oficial, aquellos que saben que va a suceder el acontecimiento y deciden posicionarse previamente P.C. WGBI, sistema financiero

Entidades reciben 284 mil mdp en participaciones, a septiembre (Marcela Ojeda Castilla) La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que este martes efectuó el pago correspondiente a septiembre de las participaciones federales a estados y municipios, con lo que el monto acumulado durante los primeros nueve meses del año ascendió a 284 mil 137 millones de pesos. Esta cantidad es superior en 23 mil 790 millones de pesos a las participaciones pagadas durante el mismo periodo del año pasado, lo que se traduce en un incremento a tasa anual de 9 por ciento, mientras que respecto a lo programado refleja un aumento de dos mil 418 millones, o 0.85 por ciento.P.C. entidades federativas, participaciones federales Ineficiente, la banca de desarrollo Isabel Becerril La banca de desarrollo en México tiene un diseño que no la hace eficiente y efectiva, está sobrerregulada, dispersa y sometida a excesivas fiscalizaciones que le generan altos costos, acusó Héctor Rangel Domene. El director de Nacional Financiera (Nafinsa) señaló que para la banca de segundo piso es costoso operar bajo esta excesiva regulación y fiscalización. "Los bancos toman riesgos, es su naturaleza, y si tenemos una ley que sanciona a funcionarios por asumir riesgos, eso está mal."P.C. banca de desarrollo Aumenta 5.2% el personal ocupado en manufactura Arturo Robles El sector manufacturero mostró en julio un menor impulso en sus operaciones productivas, y aunque el personal ocupado reportó una trayectoria anual positiva, las estadísticas establecen que fue debido a los bajos niveles que presentó durante 2009 y al fortalecimiento de la industria automotriz. Durante ese mes, el empleo registró una tasa de crecimiento anual de 5.2 por ciento, hilvanando así seis meses seguidos con alzas, favorecido por el incremento anual de 21.2 por ciento en la nómina de las armadoras de equipo de transporte.P.C. empleo, industria manufacturera Mujeres ganan terreno en el mercado laboral (Arturo Robles) Las mujeres tienen una mayor presencia en los trabajos no remunerados, realizados en el entorno familiar, mientras que los hombres participan en mayor medida en el trabajo remunerado, en el mercado laboral. No obstante, en las épocas recientes las mujeres han venido ganando terreno en el mercado laboral. Así, en el comercio 48.7 por ciento son trabajadoras; en los servicios financieros, 48.6; en los servicios no financieros, 45.9; en las industrias manufactureras, 36, y en las actividades relacionadas con electricidad, gas y agua, 16.8, entre otras. En el 11 Encuentro Internacional de Estadísticas de Género y Políticas Públicas, el presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Eduardo Sojo, expuso que en las empresas y negocios del país 42.5 por ciento de los trabajadores son mujeres.P.C. género, empleo, mercado laboral Insta la OMC a EU a reducir subsidios a la agricultura GINEBRA, 29 de septiembre.- La Organización Mundial del Comercio (OMC) llamó hoy a Estados Unidos -criticado por muchos de sus socios por la falta de interés en su política mercantil- a mostrar liderazgo en el comercio global. En una revisión semestral de esas políticas de EU, parte de un análisis que hace la OMC a cada uno de sus 153 miembros, pidió a Washington mostrar liderazgo en la lucha contra el proteccionismo abriéndose más al comercio y la inversión. Además lo instó a reducir sus subsidios a la agricultura, sector tan importante que el apoyo financiero de Washington "puede influir en los mercados mundiales".P.C. OMC, subsidios, agricultura El Reforma Revisa EU crecimiento al alza Washington DC, Estados Unidos (30 septiembre 2010).- La economía estadounidense creció en el segundo trimestre más de lo estimado anteriormente, debido a revisiones al alza en el gasto en consumo y en los inventarios empresariales, pero un aumento de las importaciones contuvo la recuperación, mostraron este jueves cifras oficiales. La expansión del Producto Interno Bruto (PIB) -que mide el total de bienes y servicios producidos dentro de las fronteras del país- fue revisada al alza a una tasa anualizada de 1.7 por ciento desde 1.6 por ciento, dijo el Departamento de Comercio en su estimación final. Esto se compara con las expectativas del mercado de 1.6 por ciento y representa una brusca desaceleración del crecimiento de 3.7 por ciento del primer trimestre. P.C. crecimiento económico, Estados Unidos Resaltan opacidad en presupuesto 2011 Arturo RiveroCiudad de México (30 septiembre 2010).- La Secretaría de Hacienda no cumple con su obligación de presentar con detalle los gastos fiscales para 2011, concepto que comprende estímulos, exenciones fiscales y beneficios para algunos contribuyentes entre los cuales está la consolidación fiscal, criticó el Centro de Estudios en Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados. Los gastos fiscales son los beneficios que la ley tiene previstos y suman 608 mil millones de pesos, esto es 4.3 por ciento del PIB. P.C. presupuesto 2011, Centro de Estudios en Finanzas Públicas Señalan 10 debilidades del presupuesto Arturo RiveroCiudad de México (29 septiembre 2010).- El presupuesto no brinda información oportuna y clara para mejorar la gestión pública de temas prioritarios ni tampoco los recursos para resolver los rezagos en temas como migración, transparencia presupuestaria, publicidad oficial, medicamentos, gasto de bolsillo, infraestructura de salud, salud sexual y reproductiva, VIH/SIDA, Pemex y subsidios del campo, denuncia "Los 10 faltantes del presupuesto", elaborado por Fundar, Centro de Análisis e Investigación. En su estudio, Fundar denuncia que cada año se presenta el Proyecto de Egresos de la Federación, donde se muestran cuantiosa información sobre proyectos, programas, aumentos y reducciones. Pero, los recursos siguen siendo insuficientes para generar una política pública prioritaria, ni tampoco se cuenta con datos claros para evaluar y mejorar la gestión pública. P.C. presupuesto,

Fundar Abre dólar en 12.68 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 septiembre 2010).- Aunque las cifras económicas de Estados Unidos han resultado mejores a las esperadas, en el inicio de la sesión, en el mercado de menudeo, la paridad del peso mexicano ante el dólar americano no muestra movimientos. La cotización de compra del dólar estadounidense se ubica en 12.28 unidades en Banamex y la de venta en 12.68 pesos, en ambos casos se trata de los mismos niveles en que terminó el miércoles pasado. P.C. tipo de cambio, dólar Abren Bolsas de México y EU con alzas Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 septiembre 2010).- Los datos económicos de Estados Unidos, tanto en materia de crecimiento como laboral, han dado un nuevo impulso a los mercados de valores, luego del nerviosismo generado por la degradación de la calificación de la deuda española. En Nueva York, el índice de empresas tecnológicas ha tomado la batuta, al incrementar su rendimiento en 0.61 por ciento a 2 mil 390.99 unidades. Muy cerca se encuentra el Standard & Poor's, cuyo avance es de 0.60 por ciento y alcanza los mil 151.60 puntos, escoltado por el Dow Jones, con un aumento de 0.52 por ciento para llegar a 10 mil 891.66 puntos, en los dos casos precedidos de las reducciones en sus índices ayer. P.C. sistema financiero, bolsas Cotiza crudo en dls. 79.26 en NY Londres, Gran Bretaña (30 septiembre 2010).- El petróleo superaba los 79 dólares por barril este jueves, llegando a un nuevo máximo en siete semanas, tras unos datos de Estados Unidos que ofrecieron esperanzas de un repunte de la actividad económica. En el último día del tercer trimestre, los futuros del petróleo estadounidense llegaron incluso a 79.40 dólares por barril, récord desde mediados de agosto, y luego se negociaban con una ganancia de 1.42 dólares a 79.26 dólares. Los futuros del Brent subían 1.40 dólares a 82.17 dólares. "La subida del euro, la fortaleza de las acciones en Asia, la mejora de los datos de solicitudes de seguro por desempleo y la revisión al alza del PIB reforzaron la nueva mirada de ayer sobre los fundamentos y la idea de que quizá la demanda pueda rebotar y los inventarios retrocedan", dijo Peter Beutel, presidente de Cameron Hanover en Connecticut. P.C. petróleo El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82234.html> Mercado interno rezagado Ixel Yutzil González En la segunda mitad del año el mundo encarará la desaceleración de la demanda externa en las naciones desarrolladas, y México enfrentará un débil mercado interno. La principal vía de la reactivación de la economía interna ha sido el sector externo. Indirectamente, impulsada por los estímulos fiscales y monetarios otorgados en el mundo desarrollado, y de forma directa por la reanimada industria y comercio globales. A partir del cuarto trimestre del año pasado, la demanda estadounidense impulsó las exportaciones y la industria de México. Sin embargo, el mercado interno está rezagado. P.C. mercado interno <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82244.html> Crudo sube por caída en inventarios Ricardo Jiménez El mercado del petróleo, contra todos los pronósticos, en los últimos días mostró una tendencia alcista derivado del anuncio que realizó el gobierno de Estados Unidos en torno a la caída de los inventarios de crudo la semana pasada, además del impulso que le dio el repunte de los commodities como es el caso de los metales preciosos. En ese contexto, los futuros del petróleo West Texas Intermedio (WTI) llegaron a un precio de 77.87 dólares por barril en las negociaciones de ayer miércoles, comparado con las últimas transacciones del martes (76.17 dólares), representó una ganancia de 2.23%, esto es una ganancia de 1.70 dólares, mientras el crudo Brent de Londres alcanzó un valor de 80.77 dólares por barril, frente al cierre previo (78.71 dólares), implicó un incremento de 2.62%, equivalente a un aumento de 2.06 dólares. P.C. crudo, petróleo El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/30/economia-eu-crece-17> Economía de EU crece 1.7% El crecimiento de la economía de Estados Unidos fue levemente mayor en el segundo trimestre que el previsto anteriormente, debido a revisiones al alza en el gasto en consumo y en los inventarios empresariales, pero un aumento en las importaciones mantuvo a la recuperación en un ritmo débil, según un informe gubernamental del jueves. La expansión del Producto Interno Bruto (PIB) -que mide el total de bienes y servicios producidos dentro de las fronteras del país- fue revisada al alza a una tasa anualizada del 1.7% desde 1.6%, dijo el Departamento de Comercio en su estimación final. Esto se compara con las expectativas del mercado de 1.6% y representa una brusca desaceleración del crecimiento de 3.7% del primer trimestre. Sin embargo, el dato hasta ahora sugiere un leve repunte en la actividad económica del tercer trimestre. P.C. crecimiento económico, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/09/29/mexico-espera-oportunidad-blindar-petroleo-shcp> México espera oportunidad para blindar el petróleo: SHCP México está esperando el momento adecuado para comprar coberturas y garantizar sus ingresos petroleros para el 2011 en caso de un desplome en los precios internacionales del crudo, dijo el secretario de Hacienda. Ernesto Cordero no confirmó reportes de prensa que apuntan a que México, uno de los 10 principales productores de crudo en el mundo, estaría buscando coberturas petroleras para el 2011 a un precio de entre 65 y 70 dólares el barril, para al menos 200 millones de barriles. "No podría confirmar esa cifra, lo que sí es que estamos buscando en los mercados el mejor momento para comprar las coberturas", dijo el secretario Cordero a periodistas. México pagó 1,172 millones de dólares a finales del 2009 para garantizar un precio mínimo de 57 dólares por barril para sus exportaciones de crudo del 2010. P.C. petróleo <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/30/crisis-supero-sistema-regulatorio-bernanke> Crisis superó al sistema regulatorio: Bernanke El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, reconoció hoy que la reciente crisis económica internacional mostró que el sistema regulatorio global quedó rebasado por los rápidos cambios del sistema financiero. Bernanke señaló por ello que la aprobación de la nueva ley de reforma de Wall Street, conocida como Dodd-Frank, permitirá encarar "huecos críticos y debilidades del sistema regulatorio de Estados Unidos." "La Reserva Federal está comprometida a trabajar con las agencias financieras regulatorias para implementar efectivamente y ejecutar la ley, al tiempo que se desarrollan mejoras complementarias al marco regulatorio financiero", señaló. P.C. crisis económica internacional La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/09/30/index.php?section=economia&article=027n2eco> Interesa al gobierno hacer más eficiente el consumo de energía Víctor Cardoso, Georgina Saldierna y Alonso Urrutia La secretaria de Energía, Georgina Kessel Martínez, anunció la disposición e interés del gobierno mexicano para aplicar ahorros que se logren gracias a la eficiencia en el consumo de energía y la reducción de subsidios a los combustibles, así como fomentar el acceso de la electricidad en las zonas donde no se tenga el servicio para impulsar su desarrollo económico. En la plenaria del Foro de Eficiencia Energética y Acceso, la funcionaria reconoció que en el sector energético hay espacio

para los programas sociales, como planteó el vicepresidente de sectores de conocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Santiago Levy. Manifestó que este es momento de fortalecer la cooperación y unir esfuerzos para lograr un uso eficiente y sustentable de la energía. “Estamos poniendo en riesgo a las futuras generaciones y es algo que no tenemos derecho a hacer. Es necesario ponernos las pilas”, dijo al clausurar los trabajos del foro, que antecede a una cumbre sobre el tema que se realizará en Cancún, Quintana Roo. Destacó que la gran mayoría de los proyectos de eficiencia energética “son altamente rentables” para las familias y la industria. P.C. energía, sector energético <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/30/index.php?section=economia&article=028n1ecoPiden> régimen fiscal más competitivo para PemexIsrael RodríguezBoca del Río, Ver., 29 de septiembre. El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Juan José Suárez Coppel, planteó que la Secretaría de Hacienda debe aplicar un régimen fiscal más competitivo, que permita a la empresa deducir sus costos operativos y transparentar los subsidios al gas, entre otros, lo que le permitiría ahorrar 220 mil millones de pesos al año. El funcionario dijo que la intención no es crear un hueco en las finanzas públicas, sino transitar paulatinamente a un esquema fiscal más competitivo. “Si no se logra avanzar en esta problemática no hay manera de llegar a las metas”, advirtió. P.C. PEMEX <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/30/index.php?section=economia&article=029n1ecoCalificadoras>, “causantes involuntarias” de la inestabilidad en los mercados: FMIRoberto González AmadorEl Fondo Monetario Internacional (FMI) puso nombre a uno de los causantes de la reciente crisis financiera. Las calificadoras de deuda, cuyas opiniones pueden determinar el sentido de los flujos de capital, fueron señaladas por el organismo como “causantes involuntarias” de inestabilidad en los mercados de capitales. Las calificaciones crediticias a la deuda emitida por estados soberanos “han contribuido inadvertidamente a la inestabilidad financiera. Esto se debe a que estas calificaciones están integradas en varias normas, reglamentos y mecanismos, de manera que una rebaja de la calificación crediticia puede tener efectos indirectos y de contagio”, señaló el FMI en un avance del Informe sobre la estabilidad financiera mundial, que será discutido la próxima semana en su reunión anual. P.C. calificadoras, sistema financiero The New York

Times <http://www.nytimes.com/2010/10/01/business/01markets.html?ref=business> Wall Street Sputters on Last Day of MonthBy THE ASSOCIATED PRESSShares on Wall Street are ending a strong September with some ambivalence on Thursday after reports on unemployment claims, economic growth and manufacturing topped expectations. Markets turned lower as trading went on after being sharply higher earlier in the session. Investors initially bid up stocks as economic reports show modest growth that indicates the country is unlikely to fall back into recession. In early afternoon trading however, the Dow was down 56.76 points, or 0.52 percent. The Standard & Poor's 500-stock index lost 4.47, or 0.39 percent, while the Nasdaq dropped 15.17, or 0.64 percent. The Dow Jones industrial average has risen 9.2 percent this month, which puts it in line for its best September performance since 1939. The Labor Department said Thursday that first-time claims for unemployment benefits fell more than predicted last week. Claims are still at levels that indicate employers are not necessarily ramping up hiring. However, claims have consistently fallen in recent weeks, adding to hopes that jobs growth will occur in the near future. P.C. Wall Street, desempleo, crecimiento económico <http://www.nytimes.com/2010/10/01/business/economy/01econ.html?ref=business> U.S. Growth in Second Quarter Revised Slightly HigherBy THE ASSOCIATED PRESSWASHINGTON (AP) — The latest revision on second-quarter growth, at a pace of 1.7 percent, was a tad higher than the estimate a month ago. The Commerce Department said the economy grew at an annual rate of 1.7 percent in the quarter, revised from 1.6 percent. Still, that marks a sharp slowdown from a 3.7 percent rate in the first quarter and does not change the big picture: The economy has been losing momentum since the end of last year. Many economists think the economy grew at around the same anemic pace, or slightly worse, during the July-to-September quarter. Little improvement is expected in the final quarter of 2010, which is why unemployment — now at 9.6 percent — is expected to stay high or even rise in the coming months. Americans just are not spending at a robust pace to bulk up companies's sales and make them confident enough to beef up hiring. Consumers and businesses, battered by the worst recession since the 1930s, are clinging to their cautious ways. P.C. crecimiento económico El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/Banco/Espana/constata/recuperacion/ha/debilitado/julio/agosto/elpepueco/20100930elpepueco_3/Tes El Banco de España constata que la recuperación se ha "debilitado" en julio y agostoEL PAÍS - Madrid - 30/09/2010 El Banco de España afirma que, con los datos parciales del tercer trimestre disponibles, la actividad se ha "debilitado". Pese a ello, la institución apunta en su último boletín que continúa la "moderación en el ritmo de destrucción de puestos de trabajo". Tras crecer un 0,2% entre abril y junio, la recuperación de la economía española se ha resentido en los tres últimos meses del final de algunas medidas de estímulo, principalmente las ayudas a la compra de coches del Plan 2000E, o el impacto "temporal" de la subida del IVA en las decisiones de gasto de las familias. Junto a un menor dinamismo del consumo, el organismo, en base a la información parcial correspondiente a los meses de julio y agosto, alude también a la "moderación de la inversión pública derivada de las medidas de austeridad" para explicar la moderación en el ritmo de crecimiento del Producto Interior Bruto. P.C. banco de España, crecimiento económico http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/advierte/programas/austeridad/fiscal/seran/dolorosos/corto/plazo/elpepueco/20100930elpepueco_7/Tes El FMI advierte que los programas de austeridad fiscal serán muy dolorosos a corto plazoSANDRO POZZI - Nueva York - 30/09/2010 Va a doler, y seguramente más que en el más pasado. El abultado déficit que acusan las economía avanzadas, y el consiguiente aumento de la deuda, no puede sostenerse indefinidamente. Por eso el Fondo Monetario Internacional (FMI) insiste que la consolidación fiscal debe ser una prioridad en este momento. Pero ¿va a doler el ajuste? Sí, responde sus economistas, y se notará más que en el pasado. El informe que el organismo entregará en su cumbre de otoño la próxima semana en Washington no deja mucho lugar a dudas. "Nadie debe llevarse a engaños", insisten sus economistas, el recorte de gasto anunciado por algunos países europeos, como España y Portugal, tendrá un impacto negativo tanto en la actividad económica como en el mercado laboral. De acuerdo con los modelos de cálculo que utiliza el Fondo a partir de la experiencia de las últimas tres

décadas, una reducción del déficit público equivalente a un punto porcentual del producto interior bruto suele tener un impacto negativo en el crecimiento del 0,5%. Y cuando se recorta el gasto público, también aumenta el paro. En concreto, unas tres décimas, precisa. P.C. FMI, déficit público, política fiscal http://www.elpais.com/articulo/economia/Comision/propone/duras/sanciones/control/deficit/deuda/elpepueco/20100930elpepieco_3/Tes La Comisión propone duras sanciones para el control del déficit y la deudaA. MISSÉ - Bruselas - 30/09/2010 En plena jornada de protesta sindical europea contra las medidas de austeridad, la Comisión Europea presentó ayer seis iniciativas legislativas que incluyen una amplia gama de sanciones para combatir tanto los desequilibrios presupuestarios como los macroeconómicos. En plena jornada de protesta sindical europea contra las medidas de austeridad, la Comisión Europea presentó ayer seis iniciativas legislativas que incluyen una amplia gama de sanciones para combatir tanto los desequilibrios presupuestarios como los macroeconómicos. El presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, defendió la dureza de las sanciones previstas de hasta un 0,2% del PIB (unos 2.000 millones de euros en el caso de España), asegurando que estas propuestas "son las mejores para la defensa de los intereses de los trabajadores europeos". P.C. Comisión Europea, deuda http://www.elpais.com/articulo/sociedad/biotecnologia/espanola/pide/participar/estrategia/europea/elpepusoc/20100930elpepusoc_10/Tes La biotecnología española pide participar en la estrategia europeaEFE - Madrid - 30/09/2010 El presidente de la Asociación Española de Bioempresas (Asebio), José María Fernández Sousa, ha pedido la alineación de España con la futura estrategia de bioeconomía de la Unión Europea durante el Quinto Encuentro Internacional de Biotecnología BioSpain 2010 , que se celebra en Pamplona (Navarra). Así, Fernández Sousa ha recordado que "Bruselas es consciente de la importancia de la biotecnología para el futuro de Europa, razón por la cual ha anunciado una estrategia de bioeconomía que está pendiente de concreción por parte de la Unión Europea". En este contexto, ha explicado que se estima que el sector biotecnológico va a representar el 2,7% del PIB de los países de la OCDE. P.C. biotecnología